

Ulises Rosales del Toro reçoit le chef de la diplomatie du Niger



La Havane, 9 nov. (RHC/ACN).- Ulises Rosales del Toro, vice-président du Conseil des Ministres, a reçu ce mercredi à La Havane, Ibrahim Yacoubou, ministre des Affaires étrangères du Niger.

Dans un climat amical, Ulises Rosales del Toro et le chef de la diplomatie nigérienne se sont félicités de la marche des relations bilatérales et ils ont confirmé la volonté de les consolider.

Ulises Rosales del Toro et son hôte ont également abordé des questions de l'actualité internationale.

Dans le cadre de sa visite à Cuba, le ministre nigérien des Affaires étrangères a inauguré le siège de l'ambassade de son pays à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146992-ulises-rosales-del-toro-recoit-le-chef-de-la-diplomatie-du-niger>



Radio Habana Cuba